

# BEKANNTMACHUNG

## Krieg in der Ukraine

Der Krieg in der Ukraine verursacht enorm viel Leid in der Bevölkerung. Für die Kriegsflüchtlinge und die in der Ukraine verbliebenen Menschen braucht es dringend Unterstützung. Im Landratsamt Bad Kissingen wurde eine Koordinierungsstelle eingerichtet, an die man sich per E-Mail [ukraine-hilfe@kg.de](mailto:ukraine-hilfe@kg.de) oder per Telefon 0971/801-3800 wenden kann. Derzeit werden dringend Wohnungen benötigt. Sachspenden, so wurde von Hilfstransporten an der Grenze mitgeteilt, sind aktuell genügend vorhanden. Vielmehr wird derzeit Geld benötigt. Wer der ukrainischen Sprache mächtig ist, wird auch gebeten sich zu melden um ggf. als Übersetzer tätig zu werden.

In der Verwaltung können sich Bürger mit freien Kapazitäten an Wohnungen an das Vorzimmer, Frau Christina Günzel (09735/89-122), wenden. Bei weiteren Fragen steht Ihnen Frau Katharina Schusser (09735/89-105) zur Verfügung.

Alle Geflüchteten, auch die, die bei Privatpersonen unterkommen, werden gebeten, sich beim Einwohnermeldeamt der Verwaltungsgemeinschaft Maßbach anzumelden, von dort werden die benötigten Daten an das Landratsamt Bad Kissingen übermittelt, womit die finanziellen Hilfen auf den Weg gebracht werden können.

Eine regelmäßige Mahnwache findet sonntags um 19:00 Uhr am Marktplatz in Maßbach statt. Die gesamte Bevölkerung ist herzlich eingeladen daran teilzunehmen.

Maßbach, 11. März 2022



Judith Dekant  
Erste Bürgermeisterin  
Gemeinde Thundorf